



Asociación de Amigos del Palacio
BOADILLA DEL MONTE

VELADA CONCIERTO EN LA IGLESIA DE SAN CRISTOBAL PARA CELEBRAR EL DIA INTERNACIONAL DE LOS MUSEOS.

NOTA DE PRENSA. 16-05-11

La tormenta que cayó el sábado en Boadilla impidió que se celebrara la velada en la explanada del Palacio como estaba previsto. En su lugar se celebró el concierto en la Iglesia de San Cristóbal. Los jóvenes músicos, estudiantes del Conservatorio Teresa Berganza nos deleitaron con el concierto de Boccherini Quinteto nº 1. Fue un éxito rotundo, con más de 180 asistentes, la Iglesia estaba completamente llena. Los asistentes pudieron además de disfrutar de este precioso concierto, admirar la recién restaurada iglesia, cuya entrada decoramos con velas encendidas. Agradecemos a D. Julio, párroco de Boadilla, que nos permitiera utilizarla para este acto, en el que la Asociación de Amigos del Palacio quisimos unirnos a la noche de los museos, celebrada internacionalmente. Y también la presidenta Paloma Olmedo agradece su asistencia a todos los candidatos de los partidos políticos de Boadilla que se solidarizaron en este acto cultural por el palacio, "estamos muy satisfechos de haber podido ver a todos los candidatos a las elecciones, en un mismo acto, unidos por la cultura y la música"

Al finalizar el concierto algunos amigos se dirigieron al Palacio en un acto simbólico, iluminando con velas la entrada principal, para celebrar la noche de los museos y recordar el lema: EL PALACIO DE BOADILLA QUIERE SER UN MUSEO. Un sueño que esperamos pronto se convierta en realidad.

ASOCIACION DE AMIGOS DEL PALACIO DE BOADILLA DEL MONTE